

2024-09-19

#PolíticaConfidencial ¿Seguridad garantizada? Habrá mando lineal con Harfuch en lo federal y Pablo Vázquez en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/opinion/2024/09/19/politicaconfidencial-seguridad-garantizada-habra-mando-lineal-con-harfuch-en-lo-federal-y-pablo-vazquez-en-cdmx/>

Opinión

PABLO VÁZQUEZ CAMACHO, secretario de Seguridad Ciudadana, entregó óptimos resultados durante el último informe de gobierno de la administración capitalina, manteniendo los delitos a la baja y combatiendo de forma frontal al crimen organizado, tanto que el jefe de Gobierno, Martí Batres, calificó a la policía de la Ciudad de México como la mejor del país. Y es que todo indica que la seguridad está garantizada gracias a la continuidad que habrá en el mando policial durante la gestión de Clara Brugada, donde por primera vez en la historia reciente, la capital tendrá una organización lineal desde el Gobierno federal, con unidad de mando y autoridad encabezada por Omar García Harfuch y Pablo Vázquez, uno de los más estrechos colaboradores del próximo titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del país, línea directa que garantiza una coordinación y ejecución de tareas para mantener el orden y supervisión en la ciudad, situación que tiene muy tranquilas a las cámaras empresariales, asociaciones y organizaciones vecinales.

SANTIAGO TABOADA CORTINA, exalcalde de Benito Juárez y candidato por la coalición opositora al Gobierno de la Ciudad, fue quien más celebró el fallo del Tribunal Electoral que refrendó el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcaldesa de Cuauhtémoc, y es que el panista tiene puestas sus esperanzas en ella para reacomodar a sus estructuras y colaboradores más cercanos, luego de perder las elecciones en la capital. Mismo caso para los cercanos de Andrés Atayde y Lía Limón, que serán desplazados por los morenistas a partir del primero de octubre de Álvaro Obregón, así como cumplir los compromisos con Mauricio Tabe, quien operó la campaña de Alessandra desde la Miguel Hidalgo. Será interesante ver como Rojo de la Vega arma el rompecabezas con los huérfanos de la derrota o sigue los consejos de Obdulio Ávila, su coordinador de campaña, y deja fuera de la estructura al grupo de Jorge Romero para jugar con sus propias cartas, reglas y condiciones en la alcaldía que gobernará los próximos tres años.

CLARA BRUGADA, jefa de Gobierno de la CDMX electa, sigue allanado el terreno para arrancar su Gobierno el 5 de octubre. Mientras pasa el tiempo, la exmandataria de Iztapalapa se reúne con alcaldes electos para afianzar lazos.

MARÍA AMPARO CASAR, fundadora y presidenta de Mexicanos contra la corrupción y la impunidad, se despidió de Radio Fórmula pero también le acaban de dar las gracias en Excélsior junto a Leo Zuckermann, Maricarmen Cortés y Jorge Fernández Menéndez, el periodista más cercano al nuevo titular de la Secretaría de la Defensa Nacional. ¿Qué está pasando?

MARKO CORTÉS, senador panista, pareciera que entregó el partido en Veracruz. Después de una dirigencia casi catastrófica en la que perdió más de 23 gubernaturas, alcaldías, diputaciones y hasta ahora senadores. Markito se agandalló escaños, poniendo a su secretaria particular de senadora y hasta su asistente personal como suplente de Anaya. Puso al papá e hijo Yunes de senadores a sabiendas que tenían cola que les pisaran. Ahora ¿AN en Veracruz se transformará en Morena?

CIRO GÓMEZ LEYVA, tras un sexenio bastante dinámico, dejará su noticiario en Radio Fórmula para embarcarse en un nuevo proyecto en Madrid. Se rumora que Nacho Lozano reemplazará al veterano periodista,

quien estará a cargo de una transmisión y producción conjunta entre México y España, bajo el programa Fórmula España. Con estos cambios, Paola Rojas tendría que madrugar para asumir la conducción del programa DPC.

GERARDO SÁNCHEZ ZUMAYA, incomoda en las altas esferas empresariales de San Luis Potosí. Desde que empezó a donar útiles escolares y ayudar a los bomberos, las señales de alerta se han encendido en el gobierno. Aunque sus acciones parecen altruistas, algunos cercanos al poder las ven como un desafío abierto. Se dice que Sánchez Zumaya está armando un equipo político en las sombras, y su constante crítica en redes sociales ha provocado molestia entre quienes no soportan la idea de un empresario como el próximo gran rival. ¿Será por eso que ahora ha sido blanco de una campaña sucia? El juego sucio está en marcha, y no pocos aseguran que detrás de los ataques hay una mano gubernamental.